

4 DE ABRIL DE 2023.

**DIPUTADO RÁUL EDUARDO BONIFAZ MOEDANO, DEL PARTIDO MORENA.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA: “UN CONGRESO EN TRANSFORMACIÓN”.**

con el permiso de mis compañeras integrantes de la mesa directiva, compañeras y compañeros diputados, al pueblo de Chiapas, a quienes nos siguen por los diferentes medios electrónicos, a los representantes de los medios de comunicación, amigas y amigos todos gracias. Daniel Vázquez por su trabajo. Permítanme iniciar mi intervención felicitando primeramente a la facultad de derecho de la Universidad Autónoma de Chiapas, por el extraordinario trabajo que hicieron en este pleno, en días pasados al desarrollar el Primer Parlamento Estudiantil Universitario, un ejercicio democrático amplio en donde expresaron y presentaron iniciativas que ellos consideran importantes para la comunidad universitaria a sus alumnas, a las alumnas y a los alumnos de la facultad de derecho a sus maestros, al señor Director Miguel Ángel de los Santos, al área de Servicios Parlamentarios, a la Mesa Directiva y a la Junta de Coordinación Política, quiero reiterar el reconocimiento por el trabajo que se realizó el cual es resultado del convenio de cooperación, de colaboración que se suscribió entre este congreso y la UNACH felicidades a todas y a todas. Amigas y amigos legisladores hoy iniciamos un nuevo periodo de sesiones en esta sesenta y ocho legislatura del Congreso de Chiapas, estamos a la mitad del camino de la encomienda pública que tenemos como legisladoras y legisladores, una nueva etapa siempre da la oportunidad de reflexionar hacer una retrospectiva corregir y afinar el rumbo, estamos en el cenit de nuestra encomienda por lo que hago un atento y respetuoso llamado como lo he realizado en otras ocasiones, para que sigamos trabajando con responsabilidad y compromiso a favor de las y los chiapanecos, precisamente después del punto más alto vendrá el camino hacia el cierre de esta legislatura y para muchas y muchos de nosotros serán tiempos de definiciones

políticas, pero quiero decir que aún falta para ello, por lo que tratemos de que esta legislatura sea histórica en la aprobación de temas que beneficien a mujeres, niñas, niños, jóvenes, indígenas, campesinos, trabajadores, etcétera, que con nuestro trabajo legislativo coloquemos el rasero muy alto para las siguientes legislaturas, continuamos con el estudio de todas las iniciativas presentadas, sigamos atentos a las necesidades y problemas de nuestro pueblo y traduzcamos sus problemas en soluciones a través de las reformas legales conducentes, quiero señalar que como legisladores y legisladoras estamos viviendo una etapa histórica de un cambio profundo y democrático, la cuarta transformación debe movernos a actuar distinto a marcar la diferencia con el pasado y a buscar un nuevo porvenir, estamos llamados a refrendar nuestro compromiso con el pueblo de Chiapas, hoy más que nunca debemos entregar buenas cuentas que nuestro trabajo legislativo, sea la mejor carta de presentación ante las ciudadanas y los ciudadanos, insisto lo he mencionado en otras intervenciones debemos dejar un testimonio histórico de nuestra labor, nuestro prócer el doctor Belisario Domínguez, decía “el trabajo inteligente y sostenido siempre triunfa, qué nos toca pues hacer, obrar chiapanecos, trabajar a la obra chiapanecos, a la obra con entusiasmo y fe Chiapas debe ser muy grande y muy rico y muy feliz”, término la cita del prócer Belisario Domínguez, pediría por favor al público un momento de su atención para poder continuar con esta intervención. Muchas gracias por su generosidad. Justo a la mitad de esta senda que nos toca caminar juntos hago un respetuoso reconocimiento a todas y todos mis compañeros legisladores por su disposición al diálogo y al acuerdo, si hay algo difícil es conciliar la pluralidad y diversidad de ideas y opiniones, pero advierto que en esta legislatura se ha caracterizado por un ambiente de diálogo con realidad y construcción de acuerdos políticos, que siga esa mística y que sea propicia para seguir construyendo las leyes que Chiapas necesita, también quiero insistir que en el cambio histórico que estamos construyendo debemos seguir impulsando un congreso cercano a las personas, abierto y transparente, debemos seguir impulsando la participación ciudadana, generar puntos de encuentro entre legisladores y ciudadanos que en las discusiones de los temas legislativos participen en formatos abiertos los ciudadanos, organizaciones gobiernos a fin de enriquecer el conocimiento de los problemas y tratar

de llegar a las mejores propuestas de solución, nuestro deber como diputados y como diputadas es crear leyes justas que propicien la paz y la seguridad para las y los chiapanecos juntos, juntos hagamos historia, caminemos de la mano en la construcción de acuerdos e insisto, que la víspera de épocas electorales no sea una cuestión que nos aleje de nuestras responsabilidades y compromisos con el pueblo de Chiapas, que vaya a polarizar este congreso, enhorabuena y el mejor de los éxitos a todas mis compañeras legisladoras y legisladores por el inicio de un nuevo periodo ordinario de sesiones. Concluyo dando la bienvenida a esta fracción parlamentaria de Morena a la Diputada Yolanda del Rosario Correa, sean bienvenida compañera diputada a esta fracción parlamentaria de Morena la recibimos con mucho entusiasmo es cuanto.